



RELEVE DE DECISIONS DU CONSEIL FEDERAL

21 septembre 2024

Le conseil fédéral approuve :

- les modifications aux listes de haut niveau ;
- le principe de la création du challenge pour un circuit fédéral de tournois, ainsi que des modifications des règlements des tournois applicables au 1^{er} janvier 2025 ;
- les ordres du jour des 2 assemblées générales du 7 décembre 2024 ;
- les propositions d'attribution du mérite fédéral ;
- la proposition de convention avec le groupement d'employeur des Pays de la Loire ;
- la création d'un CDI pour le recrutement d'un développeur informatique.

Le conseil fédéral décide :

- de reporter à début 2025 l'élection de la commission des sportifs de haut niveau, suite à la carence de candidature pour cette commission, et, par conséquence, l'élection de deux représentants des sportifs de haut niveau au Conseil fédéral.

Le conseil fédéral prend connaissance :

- des statistiques des nombres de licenciés à ce jour, montrant une augmentation nette ;
- du rapport d'activité du Système d'information ;
- de la projection du résultat financier au 31 décembre ;
- de la réunion prochaine de la commission médicale pour étudier la certification médicale des joueurs.